

北風と太陽

香芝市立香芝北中学校通信

No.53 2022.3.22 文責 上谷基博

立派な卒業式でした。

3月15日(火)式開始時刻にはとても良い天気に！9時20分より本校第22回卒業証書授与式が行われました。

開式の辞、国歌斉唱後の校歌斉唱(合唱)、この2年間校歌を歌う機会が極端にとれず心配しましたが、立派に歌ってくれました。そしてメインの卒業証書授与。壇上で担任の先生から一人ひとり呼名を受け、「ハイ！」と返事し、



<練習の様子です>

上谷の前に立ちます。証書を受け取る表情はとても凜々しかったです。校長式辞、教育委員会告示、PTA会長の祝辞と続き、卒業生代表から記念品としてウォーターサーバーが贈呈されました。その後はメイン2の前生徒会長からの『旅立ちの言葉』。ピアノ演奏をバックにひと言ひと言丁寧に言葉を紡いでくれました。卒業生保護者代表の方の謝辞をいただき、いよいよメイン

3の式歌『旅立ちの日に』の合唱です。全体での練習はたった3回(3日)。しかも左の写真のようにディスタンスをかなりとった状態でした。本番の隊形で歌ったのは前日1回きり。でもそれを感じさせない素晴らしい合唱でした。ここ一番頑張ってくれて嬉しいです。とても良い式でした。

1年生でオンラインによる交流会が行われました。

3月11日(金)2時間目、東大阪みらい日本人学校の方々とMeetを使ったオンライン交流会が行われました。今回の目的は①就職を目指して日本語を学ぶ留学生との交流を通して、「働くということ」について考える。②夢や目標を実現するために努力する留学生の姿を通して、自分達自身の夢や目標を実現



するために必要な努力や態度について考える。③日本に多くいる外国人労働者について考える。の3つでした。

各クラス2名の司会者をたて、進行してました。「国紹介・人生プラン」「ことば講座」「Q & A」のコーナーごとにクラスごとに2名の留学生の方々がお話ししてくださいました。



上谷もちょっと廊下から覗かせてもらいましたが、クイズの時だったかなあ、画面を見ながらワイワイやってましたね。また積極的に手を挙げて質問している人もいました。

今回の取組は保護者の方がコードィネートしてくださったと聞いています。本当にありがとうございます。

1年生のみなさん、素晴らしい学びができて良かったですね。

1年間を振り返る時間を持ってほしいな。



今年度もあと3日。本当にあっという間の1年間だったね。さっきも何人か身長を測りに来て、「やった伸びた！」とか言ってました。1年間心も体も随分成長したことだと思います。

年度の締めくくりに当たってみなさんには自分にとってもこの1年間を振り返る時間を持ってほしいと思っています。

